
AREVA NP hat sich zum Ziel gesetzt, bei hohem Sicherheits- und Leistungsniveau, bevorzugter Lieferant von nuklearen Dampferzeu-
gungssystemen inklusive der dazugehörigen Komponenten, der Leittechnik, des Anlagenservices sowie von Kernbrennstoff zu sein. 
Im Einklang mit den Firmenwerten, Verhaltensregeln sowie Operational und Commercial Excellence Programmen sieht 
AREVA NP weder in wirtschaftlichen Zwängen noch in Termindruck eine Rechtfertigung für Verstöße gegen Gesundheitsschutz, 
Arbeitssicherheit, Schutz der Umwelt und Qualität (QHSE). 
AREVA NP verpfl ichtet sich,

1. die Sicherheit der Mitarbeiter und Vertragspartner sowie der Bevölkerung im Umfeld der Fertigungsstandorte zu   
 gewährleisten,
2. die Sicherheitskultur im Arbeitsalltag der Mitarbeiter weiterzuentwickeln und die Vorgaben der Aufsichtsbehörden und  
 Gesetzgeber zu erfüllen,
3. die Zufriedenheit der Kunden zu erhöhen, indem wir in der erwarteten Qualität liefern. 

Die Verpfl ichtungen der AREVA NP zur nuklearen Sicherheit sind in einer eigenen Politik defi niert.

Praktische Umsetzung

 Integriertes Managementsystem
Zur Unterstützung der Zielerreichung entwickelt AREVA NP ein integriertes Managementsystem (IMS). Dieses System entspricht den 
internationalen Anforderungen der Nuklearindustrie, den Anforderungen der Sicherheitsbehörden und der Kunden sowie den internationalen 
Normen für Gesundheits-, Umweltschutz, Sicherheit und Qualität (QHSE). Die Schlüsselprozesse des IMS werden kontinuierlich verbessert. 

 Gesundheitsschutz und Arbeitssicherheit
Gesundheitsschutz und Arbeitssicherheit haben oberste Priorität für 
AREVA NP. 

Risikobeherrschende Vorgehensweisen sind zum Schutz beteiligter 
Personen für alle Aktivitäten implementiert. Bei kritischen Tätigkeiten 
werden zudem Schutzmaßnahmen umgesetzt, die menschliche 
Faktoren als Fehlerquelle einbeziehen.

 Qualität 
Prozesse und Anweisungen des Qualitätsmanagements werden 
eingeführt und kompromisslos angewandt.  

Qualität wird geplant und in allen Tätigkeiten berücksichtigt. 
Methoden und Werkzeuge zum Risikomanagement und zur 
Vorbeugung von Qualitätsabweichungen werden eingesetzt, um 
Produkte und Dienstleistungen „auf Anhieb richtigˮ zu liefern, 
Ausschuss und Nachbesserungen zu vermeiden und unsere Kunden 
zufriedenzustellen.  

 Umwelt
Die Umweltrisiken in unseren Einrichtungen werden regelmäßig 
bewertet, um Unfälle zu vermeiden, die Belastung für die Umwelt zu 
minimieren und die gesetzlichen Vorgaben einzuhalten. Schutz- und 
Präventionssysteme sowie die Organisationsstrukturen werden geprüft 
und überwacht, um ihre Wirksamkeit nachzuweisen.

 Kontinuierliche Verbesserung
Jede Führungskraft verbringt genügend Zeit vor Ort, um gemeinsam 
mit den Mitarbeitern die Kultur der Sicherheit, Qualität und 
kontinuierlichen Verbesserung auszubauen und Methoden zur 
Problemlösung einzuführen. Diese Methoden sollen Fakten aus der 
Praxis einbeziehen und auf dem PDCA-Zyklus basieren (Plan-Do-
Check-Act). 

Die operative Erfahrung wird in der gesamten Organisation geteilt. 
Verhalten und Leistung in Bezug auf Sicherheit und Qualität sind 
Beurteilungs- und Weiterentwicklungskriterien für jeden Mitarbeiter.

Gesundheits-, Sicherheits-, Umweltschutz- und Qualitätspolitik 
AREVA NP aims to be recognized as the supplier of choice of the nuclear steam supply system (NSSS), including equipment, safety 
instrumentation & control system, services, and fuel, providing a high level of safety and performance.

Within the frame of its values, behaviors and Operational and Commercial Excellence systems, AREVA NP considers that 
economic or schedule constrains cannot justify any infringement to the Occupational Health, Safety, Environment and 
Quality (HSE&Q) rules, and strives to:

1. Ensure a safe environment for its employees and contractors, and surrounding populations of its industrial facilities
2. Develop safety culture of its employees in their daily work, and satisfy safety authorities’ requirements and regulations
3. Enhance customer satisfaction in delivering the expected quality level of our solutions

AREVA NP Nuclear Safety commitments are defi ned in a specifi c policy.

Commitments

As AREVA NP Manager, I am responsible for exemplarily implementing this policy on a daily basis and asking the same to all employees, and 
creating an environment where people are positively invited to report any event or weak signal. I develop competencies of the personnel ; I 
drive HSE&Q initiatives while sharing results with all stakeholders. I’m fully accountable and I commit to AREVA NP performance objectives 
to reduce the number of accidents, increase customer satisfaction, to reduce non quality, and be compliant with regulations.

As AREVA NP employee, I strictly apply HSE&Q rules and standards. Questioning attitude, stop of work in case of deviation or 
event, alert of the responsible manager are my daily practices. I demonstrate a high level of integrity, engagement, and I participate 
to continuous improvement and contribute to HSE&Q enhancement initiatives.

As AREVA NP HSE&Q manager, I am independent from the operations, I check and ensure that this policy is known, understood 
and applied at all levels, and I facilitate its deployment.

Required practices

  Integrated Management System
AREVA NP develops an Integrated Management System that meets the international requirements applicable to the nuclear industry, the 
stringent requirements from the safety authorities and customers, the HSE&Q international standards. This IMS supports the achievement 
of AREVA NP objectives and the key processes are improved continuously.

  Occupational Health and Safety
Occupational Health & Safety is the overriding priority for AREVA NP.

A risk based approach is implemented for all activities to ensure 
adequate safeguards. Human error prevention tools are deployed 
for critical activities.

  Quality
Adequate and effective quality procedures and instructions are 
established and implemented with no compromise.

Quality is planned and built-in on each activity, methods and tools 
for risk management and prevention of non-quality are used to 
deliver "right the fi rst time" defect free products and services, 
ensuring customer satisfaction, and avoiding rework or scrap.

  Environment
The environmental risks in our facilities are assessed periodically 
for the life cycle of our activities, to prevent accidents, minimize 
the environmental impact and be compliant with regulations. 
Prevention barriers and mitigation systems and organizations are 
tested, verifi ed and monitored to demonstrate their effectiveness.

  Continuous improvement
Every manager shall spend suffi cient time in the fi eld, to develop 
the safety, quality and continuous improvement culture of all 
employees and to implement problem solving methods, using 
facts from the fi eld, and Plan-Do-Check-Act cycle.
Operating experience is shared across the organization.
Safety, Quality behaviors and performances are evaluation and 
development criteria of everyone.

Occupational Health, Safety, Environment and Quality policy
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Als AREVA NP Führungskraft setze ich diese Politik täglich als Vorbild um. Ich stelle sicher, dass sie von den Mitarbeitern angewandt wird. 
Darüber hinaus sorge ich für ein Umfeld, das die Mitarbeiter dazu motiviert, alle Abweichungen sowie Hinweise auf mögliche Gefahrenpoten-
ziale zu melden. Ich entwickle die Kompetenzen der Mitarbeiter, treibe Initiativen zur Umsetzung dieser Politik voran und teile die Ergebnisse 
mit allen Beteiligten. Ich bin verantwortlich und setze mich dafür ein, dass AREVA NP die Ziele erreicht, die Zahl der Unfälle zu senken, die 
Kundenzufriedenheit zu erhöhen, Qualitätsmängel zu verringern und die gesetzlichen Vorgaben zu erfüllen.  

Als Mitarbeiter der AREVA NP wende ich die geltenden Regeln und Normen konsequent an. Meine tägliche Arbeit hinterfrage ich kri-
tisch, unterbreche meine Tätigkeit im Falle einer Abweichung oder eines ungewöhnlichen Ereignisses und informiere die verant-
wortliche Führungskraft. Ich zeige ein hohes Maß an Integrität und Engagement und trage aktiv zu kontinuierlichen Verbesserungen bei.  

Als AREVA NP Manager für Gesundheits-, Umweltschutz, Sicherheit und Qualität (QHSE) bin ich unabhängig vom operativen Geschäft. 
Ich prüfe und stelle sicher, dass diese Politik bekannt ist, verstanden sowie auf allen Ebenen angewandt wird. Ich fördere ihre Umsetzung.

Verpfl ichtungen


